

helloasso

par **DHARMA NATURE**  
Du 17 au 25 août 2023

Inscription au Yatra/ Yatra registration

Choix des billets

Adulte  
Cet acompte ne suffit pas à couvrir les frais du Yatra, une donation sera demandée à la fin. This registration fee won't be enough to cover the costs, a donation will be asked at the end of the Yatra.  
150 €

Enfant/Child  
100 €

Souhaitez-vous ajouter un don à DHARMA NATURE en plus de votre inscription ?  
 Pas de don  
 5 €  
 10 €  
 20 €

Montant des billets : 150 €

Étape suivante >

Do you wish to make a donation to DHARMA NATURE as well as your registration?

- No donation
- Amount of your choice

All boxes marked with a \* are obligatory

helloasso

Choix des billets

Participant

Adulte

Participant 1

Profil du participant

Prénoms \*  
Nom \*

Informations complémentaires

adresse email/ email address \*

numéro de téléphone portable/mobile number \*

date de naissance/ Date of birth \*

your address/ your address: Country \*

Ville/ City \*

code postal/ pin code \*

Contact en cas d'urgence (si il ne participe pas au Yatra): NOM COMPLET / I EN AVIS LA PERSONNE/ NUMERO DE TELEPHONE / CONTACT NUMBER / AN EMERGENCY CONTACT - someone who won't be coming on the Yatra

NAME SURNAME

helloasso

Yatra par **DHARMA NATURE**  
Du 17 au 25 août 2023

Inscription au Yatra/ Yatra Registration

AVANT DE COMMENCER À VOUS INSCRIRE, LISSEZ BIEN LE TEXTE AU BAS DE LA PREMIERE PAGE!  
BEFORE STARTING YOUR REGISTRATION, PLEASE READ CAREFULLY THE TEXT AT THE BOTTOM OF THE FIRST PAGE!

Choix des billets

Participants

Coordonnées

Récapitulatif

Informations de paiement

Payer en tant qu'organisme  
J'ai déjà un compte HelloAsso [clic ici](#)

Prénoms \*  
Nom \*

email \*

Champs obligatoires

Étape précédente Étape suivante >

Payment information:

- Tick box if you are paying on behalf of an organisation

NAME SURNAME

helloasso

AVANT DE COMMENCER À VOUS INSCRIRE, LISSEZ BIEN LE TEXTE AU BAS DE LA PREMIERE PAGE!  
BEFORE STARTING YOUR REGISTRATION, PLEASE READ CAREFULLY THE TEXT AT THE BOTTOM OF THE FIRST PAGE!

Choix des billets

Participants

Coordonnées

Récapitulatif

Billets et options

ROGER RABBIT  
Adulte 150 €

Avez-vous un code promo ? Ajouter

Votre contribution au fonctionnement de HelloAsso 9,50 €  
 J'ai compris que HelloAsso est une entreprise sociale et solidaire et confirme vouloir lui apporter un soutien financier (financier non-paiement) \*  
 J'accepte les [Conditions Générales d'Utilisation](#) du service et j'ai lu le [charte de confidentialité](#) \*

Champs obligatoires

Montant TTC: 159,50 €

Étape précédente Valider et payer >

Do you have a code promo? ADD PROMO

Your contribution to the functioning of HelloAsso (If you click on 'Modifier' you can change the amount, see below \*)

Tick both boxes

helloasso

Nous rendons possible le paiement à cette association

helloasso est une entreprise sociale et solidaire et nous ne sommes pas une entreprise à but lucratif. Nous proposons un service entièrement gratuit, sans frais pour de côté, aux associations utilisatrices afin de leur offrir un maximum de qualité sans leur faire payer.

Grâce à vous, nous pouvons aider davantage d'associations à faire grandir leurs projets.

Nous soutenir à hauteur de :

0 €

Je ne souhaite pas soutenir HelloAsso

Votre soutien à DHARMA NATURE n'a pas de coût, mais il a un coût. Nous proposons un service entièrement gratuit, sans frais pour de côté, aux associations utilisatrices afin de leur offrir un maximum de qualité sans leur faire payer.

Nous sommes heureux d'accueillir les frais de fonctionnement et de faire vivre notre équipe et de compter sur le soutien de gens comme vous.

À titre d'exemple, nous payons 1% des frais bancaires sur chaque transaction, soit 1,50 € par carte que nous réglons. En nous soutenant à hauteur de 150 €, votre générosité nous permet de préserver un modèle solidaire, accessible à toutes les associations.

Non merci, une autre fois peut-être  
Je laisse une contribution volontaire de 1,50 €

We make payment to this association possible. HelloAsso is a social utility company that provides its payment solution for free to all associations. Our solidarity model is based on contribution: your voluntary contribution is our only source of income.

Thanks to you, we can help associations further develop their projects. We support up to:

(Add amount you wish to donate or add 0)

If you tick 'Je ne souhaite pas soutenir HelloAsso' (I don't wish to donate) this appears -

"Your support for Dharma Nature is priceless, but it does have a cost. We offer a service that is entirely free of charge, without burdening the user associations with this cost in order to help as many as possible, whatever their resources.

Our only way to cover the running costs and to support our team is to rely on the support of people like you.

As an example, we pay 1% of bank charges on each transaction, that is to say 1.50 euros on each transaction you make. By supporting us from 1.5 to 1.00 euros, your generosity allows us to preserve a model of solidarity, accessible to all associations."